

## Besuch aus der französischen Partnerstadt Hesdin

Maler Michel Chemin bringt seine Kunstausstellung zum Radrennen Paris-Roubaix mit nach Brilon

**Brilon.** 36 Bürgerinnen und Bürger der französischen Partnerstadt Hesdin besuchen an diesem Wochenende die Stadt Brilon. Sie wurden bereits vom stellvertretenden Bürgermeister Niklas Frigger im historischen Rathaus der Hansestadt herzlich begrüßt.

Die beiden Orte verbindet eine langjährige Städtefreundschaft, die sich im Jahr 1965 gegründet hat. Gaby Rehm-Zillikens als Vorsitzende der Briloner Partnerschaftsvereinigung hat für die Besuchergruppe ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet. Ein Besuch in Kassel auf den Spuren von Napoleon Bonaparte, Erkundungen auf den Spuren Franz Stocks auf dem

Briloner Borberg und ein gemütlicher Hüttenabend stehen auf der

Besucher-Agenda.

Der französische Maler Michel

Chemin ist unter den französischen Gästen. Er hat eine Ausstellung von 14 Werken mitgebracht, die bis Ende Oktober in der Kundenhalle der Sparkasse Hochsauerland zu sehen ist. Die Bilder verstehen sich als Epos des Radrennens Paris-Roubaix, eine Tour, die von den Rennfahrern oft wie ein Kreuzweg erlebt wird. Kopfsteinpflaster, Stürze und Zielankunft werden imposant zum Ausdruck gebracht.

Für Liebhaber des Radsportes ist der Besuch der Ausstellung äußerst empfehlenswert, insbesondere auch deswegen, weil Chemin mit seinem Freund Bernard Hinault detaillierteste Einblicke in den Radsport erhalten hat.



**Besuchergruppe aus Frankreich vor dem historischen Rathaus.**

STADT BRILON, ÖFFENTLICHKEITSARBEIT